

HISTORIAS DEL MUNDO

Publimetro Chile te muestra los acontecimientos que hicieron noticia alrededor del mundo. SAID PULIDO, METRO WORLD NEWS

El papa León XIV pide renovar el tratado START III

El último tratado de límites de armamento nuclear vigente entre Washington y Moscú, conocido como NEW START o START III, llegó a su fin este jueves, motivo por el cual el papa León XIV pidió hacer todo lo posible para renovarlo.

"Expira el tratado NEW START (START III), firmado en 2010 por los presidentes de los Estados Unidos y la Federación Rusa. Representó un paso importante para contener la proliferación de las armas nucleares y renovar los esfuerzos a favor del desarme y la confianza mutua", dijo el pontífice al final de la audiencia general.



Papa León XIV. / CREATIVE COMMONS

Irán y EEUU sostendrán negociaciones nucleares en Omán



Abbas Araghchi. / CREATIVE COMMONS

Este viernes, Irán y Estados Unidos sostendrán reuniones indirectas en Mascate, capital de Omán, para abordar el programa nuclear iraní. Las negociaciones tendrán lugar en medio de las amenazas del presidente estadounidense, Donald Trump, de lanzar un ataque militar contra la República Islámica.

Según informan medios iraníes, el alcance de las negociaciones se limitará a las cuestiones nucleares y a la retirada de las sanciones contra Irán. Las delegaciones estarán encabezadas por el ministro de Asuntos Exteriores iraní, Abbas Araghchi, y el enviado especial estadounidense, Steve Witkoff.



Rustem Umerov. / CREATIVE COMMONS

Ucrania destaca un inicio "productivo" de las conversaciones con Rusia y EEUU

El secretario del Consejo Nacional de Defensa de Ucrania, Rustem Umerov, informó que las conversaciones a tres con Rusia y Estados Unidos, que se están realizando en Abu Dhabi, capital de Emiratos Árabes Unidos, han sido "sustanciales y productivas".

Está previsto que las conversaciones continúen este jueves, en el marco de un nuevo intento de llegar a un acuerdo en los asuntos que más fricciones provocan entre Kiev y Moscú para dar fin a la guerra; entre ellos, el estatus de los territorios del este de Ucrania ocupados ahora por fuerzas rusas.

Putin y Xi apuestan por reforzar las relaciones bilaterales entre Rusia y China

Los presidentes de Rusia y China, Vladimir Putin y Xi Jinping, respectivamente, acordaron reforzar las relaciones bilaterales entre ambos países, que según el mandatario chino ya cuentan con "una buena trayectoria".

Durante una videollamada entre ambos mandatarios, Putin alabó los lazos entre las partes y expresó que la cooperación entre estas dos potencias presenta un factor de estabilidad ante las turbulencias globales, "lo cual cumple con los intereses fundamentales de nuestros países y pueblos, además de mejorar su bienestar", según información de la agencia de noticias TASS.



Vladimir Putin. / CREATIVE COMMONS

Honduras pedirá a Trump que retire el arancel del 10% a sus productos



Nasry Asfura. / CREATIVE COMMONS

El presidente de Honduras, Nasry Asfura, solicitará a su homólogo estadounidense, Donald Trump, la eliminación del arancel del 10% que afecta a todos los productos hondureños exportados a Estados Unidos para que el país pueda proteger su competitividad.

"Es lo que tenemos que ir a hacer a Estados Unidos, pedirle al presidente Trump que nos dé la oportunidad de que podamos ser competitivos, igual que Guatemala y El Salvador. Necesitamos hacer que Honduras tenga esperanza y oportunidades para nuestra gente", aseguró a los medios de comunicación.



Jair Bolsonaro. / CREATIVE COMMONS

Bolsonaro declara en un caso de supuestas injurias al presidente Lula da Silva

El expresidente de Brasil Jair Bolsonaro declaró desde la cárcel de Brasilia, en la que se encuentra cumpliendo una pena de 27 años por intento de golpe de Estado, en el marco de una investigación por un posible delito contra el honor del presidente Luiz Inácio Lula da Silva, a quien relacionó con el crimen organizado.

La investigación se relaciona con unas declaraciones de Bolsonaro en redes sociales en las que relacionó al presidente de Brasil con los grupos del narcotráfico que operan en la favela de Alemao, en Río de Janeiro.

LA CIFRA

700

agentes federales

de inmigración serán retirados de manera inmediata de Minneapolis, de acuerdo con información del Departamento de Seguridad Nacional, tras semanas de tensión en la ciudad debido a la muerte de dos manifestantes, ambos ciudadanos estadounidenses, precisamente a manos de agentes federales.

"Estoy dispuesto a seguir guiando las relaciones entre China y Estados Unidos. China tiene sus preocupaciones, al igual que Estados Unidos. Mientras ambas partes se adhieran a los principios de igualdad, respeto y beneficio mutuo, podremos encontrar maneras de resolver las preocupaciones de cada uno"

XI JINPING
Presidente de China



FOTOS: CREATIVE COMMONS